

## Faites partie de la SCulture !

Initié par la sculpteure Josiane Saucier, ce projet veut sensibiliser les citoyens à accroître leur prise de conscience sur l'impact de leurs gestes face aux objets désuets de leur quotidien. Un appel aux citoyens est donc lancé pour une collecte d'objets métalliques inutilisés, hors d'usage ou tombés dans l'oubli.

Ces objets seront revitalisés par l'imaginaire de deux artistes qui travailleront à leur donner une deuxième vie tout en léguant aux générations futures une oeuvre d'art permanente constituée de ces soi-disant rebus. La sculpture réalisée sera installée de façon permanente dans la ville de Saint-Jacques.

La collecte des petits objets se fera à la mairie et celle des plus gros objets, chez les citoyens par les artistes eux-mêmes. Les objets non retenus pour le projet seront conservés pour la prochaine édition ou seront recyclés de façon écoresponsable.

Qu'ils proviennent de leur ferme, leur grange, leur grenier, leur garage ou leur sous-sol, ces objets portent en eux les traces de l'histoire d'une municipalité et deviennent le terreau fertile à l'imaginaire culturel populaire.

## Citoyens, Faites partie de la SCulture !

Nous cherchons ce genre d'objets métalliques :

- Quincaillerie : Boulons et écrous, vieux clous, chaînes, pentures, etc.
- Outil de jardin : Pelles, râteaux, cuve de brouette, etc.
- Pièces de machines agricoles
- Découpes et surplus industriels
- Ustensiles, casseroles
- Pièces de mécanique auto, camion, machinerie lourde...
- Etc.



*Oeuvre de Josiane Saucier*

Vous pouvez nous contacter au 450 938-3335

Faites vite, la récolte d'objets ne dure que le mois de juillet!